



comunicado

AUTORIDAD DE LOS PUERTOS

Activarán este viernes Plan de Acceso vehicular para Muelles Panamericanos por cambio de fecha de operaciones del Norwegian Epic

San Juan, 13 de abril de 2023 – Este viernes 14 de abril estará en vigor el plan vial para facilitar el acceso a los muelles Panamericano de Isla Grande debido a que las operaciones del *Norwegian Epic* se adelantaron para el viernes y coincidirán con otras operaciones marítimas y de acarreo de contenedores en la zona adyacente, lo cual anticipa un día de mayor congestión vehicular. Así lo anunció el director ejecutivo de la Autoridad de los Puertos de Puerto Rico (APPR), Joel A. Pizá Batiz.

El director ejecutivo indicó que como iniciativa para mitigar el alto volumen de tránsito el viernes, que incluye el desembarco de sobre 3,800 pasajeros que la mayoría se dirigen a otros destinos locales, la APPR trabajó de la mano con la empresa Crowley para identificar y habilitar una ruta alterna para sus camiones. Conforme al plan, la entrada y salida de camiones hacia la terminal de Crowley será a través de la Calle Miraflores, conectando con la calle Guaraca y Guamaní. Para asegurar la integridad vial de esta ruta alterna, la APPR está realizando trabajos comprensivos de asfalto en esas calles. A modo excepcional, aquellos camiones que acarreen material peligroso (HAZMAT) con destino al área este, saldrán por la Calle Lindbergh.

“Exhorto a los pasajeros y transportistas (taxistas y Ubers) de Isla Grande a que este viernes 14 de abril coordinen con tiempo suficiente sus traslados por esas vías y se mantengan pendientes a las instrucciones de los oficiales de seguridad destacados en el área para agilizar el tránsito. Se espera una congestión vehicular mayor en esa zona debido a operaciones de embarque, desembarque, acarreo de contenedores y otras actividades marítimas. Asimismo, instamos a hacer un uso correcto de las áreas designadas para dejar o recoger pasajeros y hacerlo con prontitud para mantener despejados los accesos a los muelles”, afirmó Pizá Batiz.

El titular de la APPR indicó que el cambio en la fecha de operaciones del *Norwegian Epic* se debe a que será su último viaje en la temporada invernal 2022. El Epic realizó 17 viajes con operaciones de puerto base en esa temporada, aportando así al desarrollo económico de Puerto Rico.

Finalmente, Pizá Batiz agradeció al personal de Seguridad de Puertos, la Policía de Puerto Rico, el Departamento de Seguridad Pública, el Distrito del Centro de

Convenciones, el Municipio de San Juan y los agentes navieros por su disponibilidad para unir sus recursos y esfuerzos para reforzar la seguridad, mantener el orden y aumentar la agilidad de tránsito en esa zona.

###

Contacto: Elizabeth Cabrera (787) 360-7414

Fotos de parte de la logística del plan vial de acceso a los muelles Panamericano I y II.

